

22.06.2017

An den
Bezirksausschuss 16
Herrn Vorsitzenden Thomas Kauer
Herrn Beauftragten für Menschen mit Behinderungen Günter Jokisch

Sehr geehrter Herr Kauer,
sehr geehrter Herr Jokisch,

hiermit stelle ich folgenden
Antrag

Ich beantrage, dass bei allen öffentlichen Versammlungen in der Schulturnhalle an der Kirchseeoner Straße der Aufzug auf Dauerbetrieb gestellt wird.

Begründung

Als Rollstuhlfahrerin wünsche ich mir z. B. bei Bürgerversammlungen einen barrierefreien Zugang zur Turnhalle. Es entspricht nicht der Definition von Barrierefreiheit (§ 4 BGG: „in der allgemein üblichen Weise, ohne besondere Erschwernis und grundsätzlich ohne fremde Hilfe auffindbar, zugänglich und nutzbar“), wenn der Fahrstuhl nur mit Personal zu bedienen ist. Im schlimmsten Fall kann man gar nicht mehr an der Versammlung teilnehmen, wenn man sich verspätet und im Erdgeschoss kein Personal mehr anwesend ist.

Ich würde mich freuen, wenn Sie meiner Anregung im Sinne von „München wird inklusiv“ entsprechen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Gez.